



PREMIO FUNDACIÓN GRÜNENTHAL A LA INVESTIGACIÓN EN DOLOR 2015

FUNDACIÓN GRÜNENTHAL - CÁTEDRA EXTRAORDINARIA DEL DOLOR DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

La Fundación Grünenthal y la Cátedra Extraordinaria del Dolor de la Universidad de Salamanca convocan el Premio Fundación Grünenthal a la Investigación en Dolor 2015.

Requisitos Trabajos:

- ◇ **Trabajos originales** de carácter independiente, **publicados o aceptados** para su publicación en revistas científicas, **desde el 1 de enero hasta el 1 de diciembre de 2015.**
- ◇ Estos trabajos **deberán versar sobre el dolor**, tanto en el ámbito epidemiológico como experimental, farmacológico o clínico.
- ◇ Los trabajos pueden ser propuestos para el premio por:
 - sus propios autores.
 - otras personas que no hayan participado en su elaboración.

Dotación: 2.000 € al mejor trabajo en Investigación Básica y otros 2.000 € al mejor trabajo en Investigación Clínica

Presentación Trabajos:

1. Es necesario remitir la separata de la revisión, o bien el original del trabajo con la acreditación de publicación necesaria.
2. Los trabajos pueden presentarse:
 - **impresos y remitidos por correo ordinario** a
Fundación Grünenthal
C/ Doctor Zamenhof, 36
28027 Madrid
 - **por correo electrónico** a
fundacion.grunenthal@grunenthal.com
3. Los interesados en concurrir a estos premios deben ponerlo en conocimiento de la Secretaría Técnica de IdiPAZ

Plazo Presentación Trabajos: 01 de diciembre de 2015.

Plazo Interno: 24 de noviembre de 2015.

Comunicación Premio y Acto de Entrega:

El fallo del Jurado se comunicará al ganador en la primera quincena de enero de 2016. Se hará entrega del Premio en el acto solemne que la Universidad de Salamanca celebra cada 28 de Enero en su Paraninfo, con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino.



Más Información: [Bases Convocatoria](#)